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Hallo ihr Lieben,

Die Grüne Jugend ist eins der wichtigsten linken politischen Projekte dieser Zeit. Und deswegen will ich nicht

die Biege machen mit Ende meiner Amtszeit als Bundessprecherin, sondern weiter mitwirken!

Wir können nur politische Veränderung vorantreiben, wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen. Das

bedeutet aber, dass wir unsere strategischen Entscheidungen auch gemeinsam diskutieren und treffen sollten.

Das ist oft nicht der Fall. Der Verband ist in den letzten Jahren gewachsen, der Debattenbedarf ebenso. Was

aber nicht verändert hat, sind unsere Räume des Austausches. Das muss sich ändern!

Ich habe die Grüne Jugend schon aus verschiedenen Perspektiven erlebt: Bei mir vor Ort in meiner

Ortsgruppe, die immer für sich geblieben ist, weil sie den Anschluss an den Landesverband nicht gefunden

hat. Beim Touren im Europawahlkampf 2019, bei dem ich die die Chancen, aber auch die Hürden davon, als

gesamter Verband an einem Strang zu ziehen erlebt habe. Und nicht zuletzt in den letzten 4 Jahren, in dem

ich im Bundesvorstand im Kontakt mit euch allen den Verband in all seinen Formen weiter kennen- und

lieben lernen durfte.

Nächstes Jahr steht viel an: Wir wollen nach der Analysephase die ersten neue Formate ausprobieren, wie

die Regionalforen, die eine über Landesverbandsgrenzen hinaus gehende Debatte, Austausch und
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Vernetzung ermöglichen sollen!

Eine Frage treibt mich besonders um:

Wie können wir Entscheidungen auf Landes und Bundesebene so miteinander diskutieren, dass so viele

Perspektiven wie möglich einfließen?Denn nur wenn alle gehört werden, dann gibt es die Möglichkeit, nach

dem besten Argument zu entscheiden. Und nur dann haben wir Räume, Widerspruch zu äußern und dabei

auch verschiedene Meinungen auszuhalten. Auch ich habe mich schon auf einen Bundeskongress

vorbereitet, in dem ich im Zug nochmal fix das Antragsgrün gecheckt habe ;)

Mit informierter Debatte hat das wenig zu tun. Nächstes Jahr wollen wir ausprobieren, wie wir auch in

Kreisverbänden und Landesverbänden Zeit und Räume schaffen, um gemeinsame Gedanken auszutauschen.

Denn das ist die Grundlage dafür, dass es auch eigene Initiativen und Änderungsanträge aus der Breite des

Verbandes gibt.

Das Debattenorte Team hat die Aufgabe, dafür zu sorgen, dass es viel Beteiligung und Räume für Ideen und 

Feedback gibt. Und das Team hat die Aufgabe, unterschiedliche Positionen dazu, welche Reformen

sinnvoll sind, zu identifizieren um gut informierte Debatten und zum Schluss auch Entscheidungen

darüber zu ermöglichen. Ich würde mich sehr freuen, den Debattenorte Prozess gemeinsam mit euch in die

nächste Runde zu bringen! Nichts täte ich lieber, als das nächste Jahr mit vielen von euch über eure Ideen für

eine basisdemokratischere Grüne Jugend zu reden und daran zu arbeiten, diesen Verband noch besser

aufzustellen!

Eure Sarah <3

Sarah Lee Heinrich

isst gern Tiktok Feta Ofen Nudeln

22 Jahre alt

studiert dann jetzt auch mal weiter Politikwissenschaften

eure ehemalige Bundessprecherin

Politisches:

2021 bis 2023: Bundessprecherin
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2019- 2021: Beisitzerin im Bundesvorstand

2019: Im Europawahlkampftea

seit 2017: aktiv bei der Grünen Jugend, damals in Unna und dem Ruhrgebiet

Fragen? Fragen!

Schreibt mir gern auf Instagram und Twitter bei xsarahleee

Ich bin Frau, Inter

oder Trans und

bewerbe mich auf

die Plätze für

Frauen, Inter und

Trans (ja/nein):

Ja
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